

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Legado de los Pueblos Mesoamericanos México

Diversas creaciones de las culturas mesoamericanas aun existen en la actualidad y son parte nuestra cultura, es decir, forman parte del legado de los pueblos mesoamericanos. Este legado podemos observarlo en la música, la alimentación, el idioma, el arte, la arquitectura, las formas de organización social, los conocimientos médicos y las técnicas de cultivo, todos estos elementos culturales fueron influidos por la herencia de los pueblos mesoamericanos.

Quizás la influencia mesoamericana más visible esta en nuestra dieta, con el consumo de maíz, el chile, la calabaza y el frijol. Seguramente has probado el chocolate, pero ¿sabias que se prepara con la semilla del cacao molido, que se consumía en Mesoamérica y que su nombre en náhuatl es chocolatl?

Otros ejemplos del legado cultural mesoamericano son las lenguas indígenas, el empleo de las hierbas medicinales para curar enfermedades, las formas, los materiales y las técnicas de construcción, algunas prendas de vestir, como quechquemitl, que actualmente se usa en la huasteca potosina, Puebla y Veracruz, todos estos elementos forman parte de la cultura mexicana actual.

Preguntas

1) ¿Qué es parte de nuestra cultura?

R: La cultura mesoamericana aun existe en la actualidad.

2) ¿Cuál es el legado de los pueblos mesoamericanos?

R: Se puede observar en la música, la alimentación, el idioma, el arte, la arquitectura, las formas de organización social, los conocimientos médicos y las técnicas de cultivo.

3) ¿Cuál fue su influencia más visible?

R: La influencia más visible está en la dieta con el consumo de maíz, chile, la calabaza, y el frijol.

4) Da otro ejemplo de su legado?

R: Sus lenguas indígenas, el empleo de las hierbas medicinales para curar enfermedades, las formas y materiales técnicos de construcción.

5) ¿Actualmente se usa ese legado en México?

R: Las prendas de vestir quechquemtl, que actualmente se usa en la huasteca potosina, Puebla y Veracruz.